

## Choix L3 (Faculté de Droit de Nantes/ La Sorbonne)

Par **Joseph K.**, le **21/07/2024** à **13:43**

Bonjour je souhaiterais un avis : qu'est-ce qui est le plus valorisé entre faire une L3 en présentiel à la Faculté de Droit de Nantes ou faire une L3 en distanciel à la Sorbonne ?

Merci par avance

Par **Isidore Beautrelet**, le **21/07/2024** à **14:42**

Bonjour

Bah ça dépend. Voulez-vous travailler à Nantes ou à Paris ?

Par **Joseph K.**, le **21/07/2024** à **15:04**

Bonjour Monsieur, quand vous parlez de travailler, vous voulez dire pour mes études ou après pour ma vie professionnel quand j'aurai terminé mes études ?

Par **Isidore Beautrelet**, le **22/07/2024** à **07:16**

Je parle pour votre vie professionnelle

Par **Joseph K.**, le **22/07/2024** à **09:59**

Bonjour Monsieur, je ne sais pas du tout, je ne suis même pas sûr de travailler plus tard à Nantes où à Paris, peut-être même que je serai amené à travailler à l'étranger. Mais cela est vraiment très important que je choisisse entre les deux la ville où j'ai le plus de probabilité de travailler plus tard ? Surtout que si par exemple je dis Paris, car il est tout de même plus probable que je travaille plus tard à Paris plutôt qu'à Nantes, est-ce que ça ne change rien le fait que la formation pour laquelle j'ai été accepté à la Sorbonne est un enseignement en distanciel ?

Par **Isidore Beautrelet**, le **24/07/2024** à **18:57**

Mais actuellement vous êtes plus proche de Nantes ou de Paris ?

C'est surtout les coûts de logement et de transport qui doivent guider votre choix.